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Geschäftsstelle
Studierendenparlament der
Universität des Saarlandes

Campus A 5.2
66123 Saarbrücken
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Anwesenheitsliste: Mitglieder des Studierendenparlaments

Name HSG Anwesend Entschuldigt Unentschuldigt
Lara Ames

GHG
✗ ✗ ✗

Lea Berger ✗ ✗ ✗

Tim Blümling ✗ ✗ ✗

Valeria Consolo ✗ ✗ ✗

Ha Phuong Vu Dong ✗ ✗ ✗

Chantal Harlos ✗ ✗ ✗

Deborah Pini ✗ ✗ ✗

Svenja Larissa Pinter ✗ ✗ ✗

Paul Benjamin Schrickel ✗ ✗ ✗

Paul Weis ✗ ✗ ✗

Cedric Bender
Jusos

✗ ✗ ✗

Flora Gessner ✗ ✗ ✗

Julius Kamp ✗ ✗ ✗

Sarah Raga Nassif ✗ ✗ ✗

Lena Pelz ✗ ✗ ✗

Eli Rudakov ✗ ✗ ✗

Danielle Schreiner ✗ ✗ ✗

Severin Adler
LHG

✗ ✗ ✗

Zeinab Herz ✗ ✗ ✗

Laurin Rabus ✗ ✗ ✗

Christian Singer ✗ ✗ ✗

Hannah Deniz Akgül
LiLi

✗ ✗ ✗

Merwyn Quadras ✗ ✗ ✗

Tim Rau ✗ ✗ ✗

Florian Andreas Spaniol ✗ ✗ ✗

Felix Weber ✗ ✗ ✗

Jonah Busch
RCDS

✗ ✗ ✗

Ruben Gutendorf ✗ ✗ ✗

Sophia Kohl ✗ ✗ ✗

Julian Schirra ✗ ✗ ✗

Katharina Schisler ✗ ✗ ✗

Michael Utzig ✗ ✗ ✗

Marc Armin Bachmeyer / ✗ ✗ ✗
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Anwesenheitsliste: Mitglieder des Allgemeinen Studierendenausschuss

Name Referat Anwesend Entschuldigt Unentschuldigt
Laura Kurz Publikation 1 ✗ ✗ ✗

Danny Meyer int. Vernetzung ✗ ✗ ✗

Irini Tselios Publikation 2 ✗ ✗ ✗

Katharina Strauß Publikationen 2 ✗ ✗ ✗

Celine Sahota Finanzen ✗ ✗ ✗

David Bach Fachschaften ✗ ✗ ✗

Milad Esfahani Homburg ✗ ✗ ✗

Ole Wolf Unifilm 1 ✗ ✗ ✗

Hana Itani int. Beratung & Fa-

milie

✗ ✗ ✗

Felix Daum Studienqualität ✗ ✗ ✗

Cedric Bender Studienqualität ✗ ✗ ✗

Michelle Soulier Nachhaltigkeit ✗ ✗ ✗

Ha Phuong Vu Duong Studentische Kultur ✗ ✗ ✗

Anne Deutschen Queer ✗ ✗ ✗

Aya Alabassi Studienfinanzierung ✗ ✗ ✗

Alessia Liurno Barrierefreiheit ✗ ✗ ✗

Franziska Schuster Frauen ✗ ✗ ✗

Daniel Neugebauer Politische Bildung 1 ✗ ✗ ✗

Tim Blümling Politische Bildung 2 ✗ ✗ ✗

in der Sitzung neu gewählte Mitglieder

Anwesend vom Ältestenrat: Alexander Ihl, Maxime Jung

Anwesend von der Fachschaftskonferent:

Gäste:

Bemerkungen:

3



1 Begrüßung und Festellung der Beschlussfähigkeit
Lea Berger

Lea Berger eröffnet die Sitzung um 18:32 und begrüßt alle Anwesenden. Es sind 23 Mitglieder

des StuPa anwesend. Damit ist das StuPa beschlussfähig.

Severin Adler erklärt Open Slides, das System über Welches nun der Sitzungsablauf verwaltet

wird.

2 Annahme oder Änderung der Tagesordnung
Lea Berger

Die Tagesordnung wurde geändert.

Der Punkt Neujahrsanträge wird vertagt

Der Punkt Anträge wird mangels Anträgen gestrichen

Die Tagesordnung wurde in geänderter Form einstimmig angenommen.

Tagesordnung

1 Begrüßung und Festellung der Beschlussfähigkeit . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

2 Annahme oder Änderung der Tagesordnung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

3 Annahme oder Änderung des Protokolls. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5

4 Bericht der StuPa Vorsitzenden . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5

5 Berichte aus dem AStA . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5

5.1 Frauen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5

5.2 Familie und internationale Beratung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5

5.3 Internationale Vernetzung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6

5.4 Politische Bildung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6

5.5 Publikationen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7

5.6 Queer . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7

5.7 Studentische Kultur . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8

5.8 Studienfinanzierung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8

5.9 Vorsitz . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 9

5.10 Homburg . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 11

5.11 Finanzen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 11

5.12 Studienqualität . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 11

5.13 Nachhaltigkeit . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12

5.14 Barrierefreiheit . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12

6 Berichte aus universitären Gremien . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12

7 Verschiedenes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12

8 GO-Änderung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 14
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3 Annahme oder Änderung des Protokolls
Lea Berger

Die Endzeit des Deckblatts stimmt nicht mit der am Dokumentenende überein

TO Punkt ReSa und HauFi als eigener Punkt

Felix Weber hat die Sitzung nach verlassen, zwei Minuten später wieder betreten.

Das Protokoll ist in geänderter Form einstimmig, mit einer Enthaltung, angenommen.

4 Bericht der StuPa Vorsitzenden
Lea Berger

Lea Berger: Hat Günther-Hotz Hörsaal am 31.01 für die Vollsersammlung be-

kommen und bittet um Werbung für die Veranstaltung durch anwe-

sende Mitglieder. Weiter sei darum gebeten dass Anträge die auf der

Sitzung geändert werden in geänderter Form nochmal hochgeladen

werden. Außerdem ist Eli als stellv. Schriftführung zurückgetreten.

Außerdem bittet sie darum die Änderung de GO auf der nächtsten

ordentlichen Sitzung besprechen zu können.

Severin Adler: Über Open Slides geänderter Anträge können direkt exportiert wer-

den

Lea Berger: Heute wäre eigentlich Sitzung in Homburg gewesen und fragt ob wir

die erste Sitzung im neuen Semester dann in Homburg abhalten und

dann eine Zweite am Ende der Amtsperiode. Weiter bedankt sie sich

bei Irini, die zum heutigen Datum zurückgetreten ist. Der Senat hat

für die nächste Sitzung die neuen Mitglieder des Studienauschuss

auf dem Schirm

5 Berichte aus dem AStA

5.1 Frauen
Franziska Schuster

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

5.2 Familie und internationale Beratung
Hana Itani

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht
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5.3 Internationale Vernetzung
Danny Meier

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

Svenja Pinter: Will wissen wie viele Leute in der Sprechstunde waren

Danny Meyer: Die Sprechstunde macht Hana, aber seine Beratungstätigkeit ließ

sich bisher über den Mailverkehr lösen.

5.4 Politische Bildung
Daniel Neugebauer und Tim Blümling

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

Zeinab Herz: fragt nach Themen der Treffen mit der Rosa Luxemburg Stiftung

Daniel Neugebauer: Es war ein Kennenlerntreffen. Es ist noch nichts konkret geplant,

aber ein heißes Thema ist die wirtschaftliche Lage der Menschen

im Saarland nach Ende des Bergbaus

Christian Singer: Fragt ob auch nicht-linke Formate, also konservative oder liberale

Formate geplant sind

Daniel Neugebauer: Villa Lessing Stiftung hat noch nicht geantwortet, mit Konrad Ade-

nauer Stiftung werden gerade Gespräche begonnen.

Severin Adler: Findet es erfreulich dass jetzt relativ konkrete Punkte im Rechen-

schaftsbericht auftauchen, gibt aber zu bedenken dass auch wirt-

schaftspolitische Themen in der letzten Amtszeit Leute gezogen hat

Ruben Gutendorf: Will nachfragen was man sich unter Beiträgen zur Enthüllung der

AfD vorstellen kann

Daniel Neugebauer: Nicht jeder hat mitbekommen was alles passiert ist und möchte

Inhalte kontextualisieren.

Zeinab Herz: Äußert Idee bezl einer Veranstaltung zu 300 Jahren Emanuel Kant

Julian Schirra: Will wissen welche aufgelisteten Themen auf Hochschulgruppenvor-

schläge zurückgehen

Daniel Neugebauer: Keine. Waren Ideen aus der eigenen Tätigkeit heraus

Julian Schirra: Kritisiert dass Linke Themenn einfach so kommen und Liberal-

Konservative Themen durch HSGs initiiert werden müssen
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Daniel Neugebauer: Nimmt Kritik an

5.5 Publikationen
Katharina Strauß, Laura Kurz

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

Svenja Pinter: Freut sich über Wochenausblick und mehr Action auf dem AStA

Kanal

Laura Kurz: Es soll in Zukunft regelmäßig etwas kommen

Severin Adler: Freut sich über gute Einarbeitung von Katharina, wundert sich

aber darüber dass Social Media mit Rücktritt von Irini direkt Fahrt

aufnimmt

Laura Kurz: Irini hat viel mit Stories gearbeitet, jetzt ist es schlichtweg nur

Anders. Sie und Katharina arbeiten mehr mit Beiträgen.

Severin Adler: Wer hat Social Media für Night of the profs gemacht?

Laura Kurz: Sie selbst.

5.6 Queer
Anne Deutschen

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

Anne Deutschen: geht auf Punkt mit abgerissenen Plakaten ein. Problem besteht in

Teilen immernoch und bittet darum die Augen offen zu halten.

Lea Berger: An welchen Stellen besonders?

Anne Deutschen: Insbesondere an Randstellen. Campus Center, Mensa, Bushaltestel-

len, MINT Bereicht, Physikturm. unteres Stockwerk Informatik

Severin Adler: Lobt Anne für hohe Aktivität und findet Thema mit Plakaten

erschreckend. Stört sich aber an Idee diese Plätze per Video zu

überwachen

Anne Deutschen: Das ist kein Plan, sondern ein, was gibt es an Möglichkeiten? Bei

Einzelpersonen ist es dienlich den Vandalismus auf Kamera festzu-

halten
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Christian Singer: Zu wie vielen Mehrkosten hat der Vandalismus an den Plakaten

geführt und wurde schonmal jemand gefasst?

Anne Deutschen: Die ersten Plakate wurden bestellt, der Rest im AStA nachgedruckt.

Das letzte Mal ca. 50-60€. Es wurde bisher eine Person gestellt, es

wurde Strafanzeige gestellt

Celine Sahota: Es wurde ein Mitarbeiter der Uni gestellt und auf Social Media

wurden dessen Queerfeindlichen Ansichten ebenfalls festgestellt.

Dies wurde alles an die Polizei übergeben, es gibt aber keine

Rückmeldung.

Anne Deutschen: Es wit weiterhin ein Problem, es war also nicht nur diese eine Person

Danny Meyer: Dieser Umstand wurde auch mit dem Universitätspräsidenten ge-

sprochen.

5.7 Studentische Kultur
Ha Phuong Vu Dong

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

Christian Singer: Will wissen wie viele Leute zu Veranstaltungen erschienen sind und

in welchem Bereicht die Kosten liegen

Ha Phuong Vu Dong: Bei der Traumreise 10, beim Deeptalk 12, alles in kleinem

übersichtlichen Rahmen. Werbung wurde selbst bezahlt. Die Spiel-

barkooperation war mit Leihgebühr versehen, beim Rest gab es

keine Kosten

Ha Phuong Vu Dong: Es ist gut gemischt, sind durchaus verschiedene Leute

5.8 Studienfinanzierung
Aya Alabassi

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

Severin Adler: Bittet um Einschätzung der Geschäftsübergabe durch Celine

Celine Sahota: Vor Weihnachten mangels Mailzugang schwierig, danach war Aya

krank und daher auch schwierig. Es ist bisher ein wenig proble-

matisch, aber nächste Woche startet die richtige Einarbeitung. Der

Mailzugang ist eingerichtet und Sprechzeiten werden veröffentlicht
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Severin Adler: wurden von Aya allgemeine AStA-Tätigkeiten vollzogen?

Celine Sahota: War nicht bei Night of the Profs, hat aber 80€ AE zurückgezahlt

5.9 Vorsitz
Danny Meyer, Laura Kurz, Celine Sahota, Irini Tselios

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

Danny Meyer: Ergänzt dass Einladung des Saarbrücker OBs gefolgt wurde. Es

wurden dort auch Gespräche geführt, etwa mit dem ADFC bzgl

Besetzung des AStA Velo Projektes.

Danielle Schreiner: Wie viele Nothilfeanträge wurden denn in etwa gestellt?

Celine Sahota: Die Anträge kommen meistens vom Welcomecenter und müssen im

AStA unterschrieben werden. Ca. 10-12

Danielle Schreiner: wie ist der Stand mit der Klage?

Danny Meyer: Es geht weiter in der Sache. der Kläger hat mehrfach eine mündliche

Verhandlung vor dem Verwaltungsgericht beantragt. Letzte Woche

ging eine Stellungnahme fristgerecht zurück.

Julius Kamp: Fragt nach Einsichtmöglichkeiten für den Verwaltungskostenbeitrag

Danny Meyer: Schwierig, es wurde kein Dokument vorgelegt, sondern bisher nur

ein Gespräch geführt.

Julius Kamp: Fragt nach Realismus einer Einsicht

Danny Meyer: Glaubt Frau Hellental dass etwas zusammengestellt wird, es gestal-

tet sich aber nicht einfach

Severin Adler: Fragt welches Geld verschwunden ist

Celine Sahota: im neuen Jahr ist Geld aus dem Publikationsbüro abhanden gekom-

men. Es wurde offenstehender Tresor vorgefunden, es fehlen 6000€,

die Polizei ist involviert. Eine Liste wer das Büro aufgeschlossen hat

wird an die Ploizei übergeben

Florian Spaniol: Fragt nach Hergang

Celine Sahota: Andi hatte einen Hexenschuss beim Plakatieren und ist dann heim

gegangen, hat Zustand vier Tage später so vorgefunden

Severin Adler: Weder Geld noch Schuld des AStAs oder eines AStAnten?
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Celine Sahota: Es könnten aktive oder ehemalige AStAnten gewesen sein, die eine

Zugangsberechtigung zum Büro haben. Es ist kein Geld des AStAs,

sondern das der Veranstalter. Das Geld ist nicht versichert.

Severin Adler: Der AStA steht aber nicht in der Haftung?

Celine Sahota: Nein. Es sei denn es war eine Person aus dem AStA, dann müsse

man über Konsequenzen sprechen

Danny Meyer: Selbst dann ist der AStA nicht in der Haftung

Christian Singer: Will wissen wie Stand der Vereinsauflösung gibt und ob das Bezug

zum aktuellen Thema hat

Celine Sahota: der Verein ist bereits aufgelöst. Ein Kooperationsvertrag wurde nie

unterschrieben, deswegen sind Verhältnisse ungeklärt. Der Verein

musste Coronahilfen zurückzahlen. Andy hat das vorgestreckt. Es

geht um 10.000€

Severin Adler: Will Protokolle des Vereins offengelegt sehen, ist der Meinung dass

der AStA nicht in der Pflicht ist sich am Minus zu beteiligen wenn

AStA nicht reguläres Mitglied war.

Celine Sahota: Protokolle werden eigentlich nur Vorsitz offengelegt, da diese auch

persönliche Daten beinhalten. Das letzte reguläre Mitglied ist Kevin

Ewen gewesen, danach wurde das nicht mehr weitergeführt. Aus

dieser Zeit stammen auch die letzten Protokollw. Sie kann nochmal

anfragen, hält es aber für besser wenn Vorsitz das übernimm damit

jemand mit Ahnung dabei ist.

Julian Schirra: Fragt Celine wie Celine zu Verpflichtungen des AStAs steht

Celine Sahota: Der Verein hat von dem Verein profitiert und war Teilhaber. Wenn

in Zukunft Veranstaltungen stattfinden sollen ist es nicht sinnvoll

Last komplett auf die Veranstalter abzuwälzen. Über Betrag und

Verfahren des Zustandekommens kann man reden, komplett zu blo-

ckieren ist jedoch der falsche Ansatz

Christian Singer: Im Moment steht ja Andi für das Geld gerade. Es hat einen Hexen-

schuss und plötzlich ist das Geld weg. Fragt ob er der Einzige ist

der das suspekt findet.

Celine Sahota: Das Geld des Vereins war versichert das aktuelle nicht. Es kann

daher nicht um Versicherungsbetrug gehen
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Severin Adler: Ruft dazu auf niemanden unter Generalverdacht zu stellen. Aber

vermutet dass Andi die illegitimerweise erhaltenen Coronahilfen be-

antragt hat, sieht ihn daher auch alleine in der Pflicht.

Celine Sahota: Die Coronahilfen wurden ausgezahlt, der Steuerberater von A++

hat diese beantragt.

Julian Schirra: Will konkretisiert haben ob wir weiter mit den Leuten kooperieren,

obwohl der Verein aufgelöst ist.

Celine Sahota: Ja, der Verein Uniklult ist aufgelöst, die Kooperation mit der Agen-

tur A ++ steht aktuell aber noch auf keiner neuen Rechtsgrundlage.

Sophia Kohl: Fragt ob Celine eine Frage der Verpflichtung oder der Kulanz bei

Rückzahlung sieht

Celine Sahota: Eine Frage der Kulanz, da der AStA massiv profitiert hat und als

Mitglied auch mit drin hängt.

Florian Spaniol: Inwiefern ist der AStA in den Verein eingebunden? Hat die besagte

Person Coronahilfen für den Verein oder als Soloselbstständiger für

sich beantragt?

Celine Sahota: Kann dazu nichts sagen und weißt darauf hin dass man Andi zu

nächster Sitzung einladen kann. Die Hilfen wurden nicht für Andi

beantragt, sondern für die Verluste der abgesagten SÖF.

Severin Adler: Findet die Idee gut, dann kann er auch gleich alle Protokolle und

Unterlagen mitbringen. Er bezeichnet des Verein als intransparent.

Severin weißt darauf hin, dass der Stuerberater haftbar ist wenn er

diese Hilfe illegitim beantragt hat.

5.10 Homburg
Milad Esfahani

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

5.11 Finanzen
Celine Sahota

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

5.12 Studienqualität
Felix Daum, Cedric Bender

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht
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Cedric Bender: Sieht davon ab Details privater Probleme von Studies zu Protokoll

zu geben, kann solche aber anekdotisch und anonymisiert ausßer-

halb des Protokolles offenlegen

Felix Daum: Freut sich dass man es geschafft hat, dass Studies von Pflichter-

anstaltungen freigestellt sind, wenn sie an Berufungskomissionen

teilnehmen.

5.13 Nachhaltigkeit
Michelle Soulier

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

Michelle Soulier: Ergänzt Projekt für weniger Notwendigkeit des Autofahrens und

Anfrage des AStAs der HTW

Felix Daum verlässt die Sitzung um 19:51

5.14 Barrierefreiheit
Alessia Liurno

Der Rechenschaftsbericht wurde vorgestellt wie eingereicht

6 Berichte aus universitären Gremien

Danny Meyer: Weißt darauf hin dass alle wichtigen Gremiensitzung erst Ende Ja-

nuar stattfinden.

7 Verschiedenes

Florian Spaniol: Die LiLi wurde darauf hingewisen dass auf dem StuPa Account

Werbung gemacht wurde und will wissen warum

Lea Berger: Da starker Zulauf von Studies zu E-Level zu sehen ist haben diese

die Studierendenschaft angeschrieben.
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Florian Spaniol: WÜrde Werbung für private Unternehmen oder allgemein Werbung

im StuPa besprochen haben.

Paul Schrickel: Rät von Präzenesfall ab, Werbung auf StuPa Kanal zu schalten und

würde Posting herunternehmen.

Lea Berger: Will Post runternehmen

Lea Berger: Fragt ob Andi dann zur nächsten Sitzung, gleichzeitig mit Semes-

terticket und Neujahrsanträgen, eingeladen werden soll oder lieber

im Frühjahr

Celine Sahota: Nächste Sitzung wird zeitintensiv, lieber später

Severin Adler: Hat kein Problem mit späterer Einladung, fordert AStA dazu auf

Protokolle aber anzufragen und aus dem Vereinsregister Informa-

tionen zu ziehen, insb bzgl eigener Beteiligung

Julian Schirra: Will auf StuPa Insta Werbung für Vollversammlung gemacht sehen

Svenja Pinter: Man kann das auf beiden Kanälen gleichzeitig teilen, mit einem

Kooperationspost.

Danny Meyer: Das wird auch über klassische Medien beworben. Auch das Mittel

einer Rundmail kann genutzt werden.

Julian Schirra: Will nicht dass der AStA überhaupt nicht wirbt, sondern dass als

Erstes das StuPa Aufmerksam macht und die HSGs das teilen. Das

wäre eine Möglichkeit auch Follower für das StuPa zu generieren.

KlassischenMedien sollten aber nicht ausgeschlossen werden.

Lea Berger: Will wissen ob es Widerstand gibt die Sitzung in Homburg nach

hinten zu verschieben

Alexander Ihl: Sieht satzungtechnisches Problem. Es sollte einmal pro Semester

stattfinden. Ist daher eher eine Empfehlung und das StuPa mus

sich entscheiden wie es damit umgeht

Severin Adler: Satzung oder GO?

Alexander Ihl: GO

Severin Adler: Dann kann man sich darüber hinwegsetzen, wenn es keinen Wider-

spruch gibt

Danielle Schreiner: Findet es vertetbar diese Sitzung zu verschieben, da heute das Wet-

ter der entscheidende Faktor für das Nichtstattfinden war
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8 GO-Änderung
Lea Berger

Lea Berger: Fragt nach Widerstand nicht zu einer außerordentlichen Sitzung

einzuladen, sondern die Punkte in die nächste Sitzung zu schieben

Die Sitzung ist um 20:08 beendet

Lea Berger

Vorsitzende des Studierendenparlaments

Cedric Bender

Schriftführer
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